

Segundo frente frío del año golpea al Archipiélago

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 15 de Enero de 2018 01:34 - Última actualización Lunes, 15 de Enero de 2018 08:10



El frente frío No. 2 (de 2018) ya se ubica sobre el archipiélago de San Andrés y Providencia, generando condiciones inestables, con precipitaciones moderadas a fuertes, vientos de dirección norte con velocidades de 20 a 30 nudos (37 a 55 km/h) y alturas de ola entre 1.9 y 2.9 metros; informó la autoridad marítima Dimar.

Se prevé que durante las próximas 24 horas (lunes a martes) el frente frío No. 2 continúe desplazándose lentamente en dirección sureste propiciando condiciones inestables sobre el Oeste y Suroeste del mar Caribe, afectando directamente al archipiélago de San Andrés y Providencia.

De esta forma se prevé un aumento en la intensidad de los vientos, altura del oleaje y fuertes precipitaciones. Se recomienda tener en cuenta precauciones de seguridad para el desarrollo de actividades marítimas.